#### LA PAZ ES LA UNIDAD

La Unidad Humana – Propuesta para un mundo sin armas ni miedo.

Propuesta Personal de Participación en un Proyecto de Unidad Humana y Establecimiento de la Paz

Manuel Herranz Martín www.human-unity.org





# De la lógica de la guerra a la lógica de la Unidad Humana.

La globalización y los medios de comunicación modernos hacen que todos en el mundo estemos en contacto.

La capacidad destructiva de los Estados y la proliferación de armas de destrucción masiva ponen a la Humanidad en riesgo existencial.

La **Unidad Humana** es la siguiente etapa lógica en el desarrollo social humano.





#### Sentido Común, No Creencias

Apelamos al conocimiento cierto, el del sentido común y la humanidad que todos tenemos: la capacidad de ponernos en el lugar del otro.

No referimos a ideologías, religiones o banderas que nos dividen.





# ¿Sabemos para que trabajamos realmente?

La gente trabaja duro. Crea riqueza. Las familias luchan por salir adelante.

Pero la prioridad y urgencia de los Estados no es el bienestar y desarrollo de las personas, es la defensa frente a otros. Por eso explotan sus recursos humanos y naturales hasta agotarlos y esquilmarlos como si no hubiera un mañana.

#### ¿Es esto lo que queremos?

Los Estados no nos permiten ver que los humanos somos iguales, pues les debilitaría. Por eso, esta reflexión y movimiento de unidad se hace y se promueve desde www.human-unity.org para todo el mundo.





## LA VERDAD QUE TODOS PODEMOS VER

Nuestro problema no es (solo) la guerra.

La guerra —que consiste básicamente en desarmar al enemigo— es consecuencia del arma.

**El arma es para matar o dominar**, pero obliga al otro a defenderse también con armas y no quedar a merced. Y pre**domina aquel que tiene más capacidad de matar al otro.** 

### Ninguna política puede cambiar esto. Solo la unidad humana puede





#### El Engaño de la Buena Voluntad

La violencia nos organiza, no la voluntad

No puede haber buena voluntad estando separados, porque la exclusión nos obliga a estar organizados en unidades armadas y a 'defendernos' —a dañar y matar.

Y, para ello, **nos organizamos mediante la fuerza o violencia, es decir; jerárquica** y piramidalmente –y aunque se nos haga creer y confesar que cooperamos voluntariamente, el sistema se cuida de no depender de nuestra voluntad sino de nuestro condicionamiento.

# Pero ya hoy la buena voluntad es promover la unidad humana



### NUESTRO PODER ES LA VERDAD Ha llegado el momento

La unidad humana es la causa de la buena voluntad –unidos, lógicamente, excluimos el daño y buscamos el bien común.

Querer la unidad es querer dejar de hacernos daño. Lo que significa que pedimos a los países que detengan concertadamente no solo las guerras, sino también la producción y el desarrollo de las armas. Entonces se libera del arma nuestra voluntad para la ayuda mutua y los recursos para nuestro servicio.

## LA VERDAD ES HUMANA Y COMPARTIRLA TU DECISIÓN





#### **TU PODER ES TU VOZ**

Comprender la lógica de la unidad es la fuerza para actuar libremente, cada uno desde su lugar, pero unidos por el mismo propósito.

- 1. **VEO:** La esclavitud del arma y su sinsentido.
- 2. **ME UNO:** A la red abierta de personas que promueven la unidad humana, comparto este mensaje y animo a otros a unirse.
- 3. **ME POSICIONO:** Exijo a mi gobierno y a todos los gobiernos que cesen concertadamente el uso y el desarrollo del arma.





### Llamada a la Acción Concreta Un Mensaje Claro al Gobierno

"Exigimos a nuestro gobierno que haga llegar a todos los Estados la propuesta de paz o unidad humana con el cese concertado del daño mutuo, esto es; con el cese universal del uso, producción y desarrollo del arma."

Y convocamos a todos los humanos a exigir y garantizar el cumplimiento de ese acuerdo.





# Actúa libremente y multiplica la Unidad

#### Crea tu Grupo de Unidad Humana

Visita <u>www.human-unity.org</u> donde están las bases para nuestra cooperación como voluntarios para lograr la unidad, la paz y la concordia humana para siempre.

- 1 Haz un grupo llamado Human Unity [Tu País/Ciudad] en WhatsApp o en la red social de tu área.
- 2 Invita a todos a unirse, pero asegúrate que de 3 a 5 personas creen su grupo, y así sucesivamente
- **3** Sé la voz de la lógica.

Cada grupo es autónomo. No hay jerarquías ni liderazgos. Igualmente, todos los recursos son comunes. Todos compartimos la misma guía: la razón común y la web human-unity.org.

